

2016年

11月号のおおきくなあれ

岐阜市芥見大般若1丁目84番地 河村病院 病児保育園クララ

HPアドレス <http://www.kawamura-medical.or.jp>



No. 200



先月は、月の初めにインフルエンザのお子さんが来所され、予防接種を打つ前の流行にびっくり。そして中旬には喘息や気管支炎のお子さん、後半には手足口病や溶連菌、全体的には風邪…といった具合で、まだまだ様々な病気のはやりが見られました。今年は例年になく流行する病気の種類が多く、また、一定の時期に限らずいつまでも…という印象をうけます。

これからは、インフルエンザもそこに参戦してきます。手洗いうがいという、基本中の基本がますます重要になってきます。心してかかりましょう！ 今月は七五三参りに出かけるお子さんもいらっしゃることでしょ。健康ですくすく育ちますように…と、しっかり神様をお願いしてきて下さいね。クララでも、子どもたちと一緒に千歳あめの袋作り等をしながら、おおきくなあれ！と、皆の成長を祈りたいと思います。



ほのほの日記



手足口病で少し振りに来所したNちゃん(3歳)。託児所を卒業し、保育園に通うようになり、立派な年少さんになっていました。おりしもその日は偶然、同じ保育所のお友達と同室になり、ままごとやプラレール遊びなど、もっばらお友達との交流に夢中。以前は「先生～あそぼ～あそぼ～」と保育士に甘えることが多かったのに、今日はお呼びでない!? 感じ…嬉しいような悲しいような(笑)。でも、ちょっとトラブルがあったり、ささいな喧嘩になったりすると、Nちゃんはエ～んと泣いて保育士の膝にちょこんとすわり、しばらくシクシク…。「おっ、私の出番まだあり！」と内心嬉しい保育士です。でもでもやっぱり、気持ちが癒えて涙が乾くと、すぐにまたお友達の所に旅立って!? 行くNちゃん。なんだかんだと言いながらよく遊び、二人とも一緒に無事に完治して、保育園に戻って行きました。喧嘩も、涙も、立ち直りの早さも、会話の豊かさも、どれもこれも成長のあかし…

見せてくれてありがとう。何より体も丈夫にもなりました。次はいつお目にかかるかわかりませんが、私たちもそろそろ子離れ!? の覚悟、しておくべきですかね(^_^)。



今月の製作は千歳飴の袋作り。切ったり貼ったりしながらオリジナルな可愛い袋が出来るといいですね。中にはほんの気持ちですが…お楽しみに!



クイズ

今月のテーマは『病気』だよ

- ①ある病気になると、医者がなかなか病名を言ってくれません。その病気とは?
- ②お尻が小さい人がなる病気な～んだ?
- ③返事が出来なくなる病気な～んだ?



答え

- ①(いんふれんざ) 肺炎
- ②(ふん) 痔
- ③(うそ) 嘘

山田Dr.のお話



ワクチンを打ちましょう!



日本では近年、多くのワクチンが承認され、子どもたちをより多くの疾患から守ることができるようになりました。ただ、赤ちゃんのうちから、スケジュールを立て、体調を管理しながら確実に予防接種を済ませて行かなくてはならないので、お母さん方は大変です。一度に数種類のワクチンを同時に打つことが出来るものもありますので、かかりつけさんと御相談の上、時期を逃さないよう心がけましょう。今の時期、主にお伝えしたいのは以下のワクチンです。

- インフルエンザ…生後6カ月から接種出来ます。子どもは2週間から4週間あけて2回接種。
- B型肝炎ワクチン…今年の10月から定期接種になりました。4月以降に生まれた赤ちゃんが対象で、0歳のうちに3回の接種が必要です。一歳を超えると、費用は自己負担となります。
- ロタウイルス…任意ではありますが、これからの時期に備え接種をお勧めします。
- 日本脳炎ワクチン…初回接種の標準的接種時期は3歳ですが生後6カ月からでも接種出来ます。



●MRワクチン(麻疹・風疹)…一年生になる前に2回目の

接種を忘れずに。



出席停止及び完治の証明について

感染症で保育園・学校等をお休みされた

お子さんは、当園(登校)許可の証明書が必要

な場合があります。当院小児科でも

お出しすることは出来ますが、保育園や

学校で決まった形式の書類が用意されて

いる場合が多いので、一度在籍先にご確認

下さい。クララご利用の際にご持参いた

だくとよいかと思います。



寒くなってきましたが…

朝晩の寒さが身にしみるようになってき

ました。子どもたちのお洋服も、モコモコだったり、何枚も重ね着してあったり…。でも日中は、日が差し込むと結構温かかったり、薄着で過ごせたりもします。まだしばらくは替えの中に薄手のTシャツや下着などを、入れておいて下さいね。

